

Article 31 du Règlement

J'espère aussi qu'elle aura l'occasion de constater, lors de sa visite en Grèce, l'historique attachement grec à l'histoire de la Macédoine. La Macédoine est depuis toujours et pour toujours grecque. Comme on le dit: *Makidonia i Hellas*.

Enfin, aucune nouvelle entité géographique en formation de devenir un pays ne peut usurper le mot Macédoine pour essayer d'avoir la reconnaissance diplomatique. La ministre devra rassurer ses collègues grecs que le Canada ne reconnaîtra pas cette ex-entité yougoslave s'ils se servent du mot «yougoslave».

Enfin, je la prie d'offrir à nos amis de Chypre, Cypriotes grecs et Cypriotes turcs, tous nos voeux afin qu'ils puissent se retrouver pour faire ensemble de Chypre un paradis terrestre.

* * *

[Traduction]

LA COMMONWEALTH WAR GRAVES COMMISSION

M. Greg Thompson (Carleton — Charlotte): Madame la Présidente, la Commonwealth War Graves Commission célèbre ce mois-ci son 75^e anniversaire.

Cette commission a pour fonctions d'indiquer et d'entretenir les tombes des soldats du Commonwealth tués au combat au cours des deux guerres mondiales.

Les députés qui ont fait le pèlerinage outre-mer peuvent dire à quel point la commission remplit bien ses fonctions. Les nombreux Canadiens qui se rendent chaque année sur la tombe d'un être aimé peuvent en témoigner aussi. Ils rentrent chez eux avec la consolation de savoir que les tombes des Canadiens qui ont péri sur les champs de bataille européens sont entretenues avec soin.

L'Australie, le Royaume-Uni, la Nouvelle-Zélande, l'Inde, l'Afrique du Sud et le Canada se partagent le coût de la Commonwealth War Graves Commission. C'est un bon investissement.

Je félicite la Commonwealth War Graves Commission pour ses 75 ans de loyaux services.

* * *

M^{ME} SILKEN LAUMANN

M. John Brewin (Victoria): Madame la Présidente, je joins ma voix à celle du député afin de demander à la Chambre de rendre hommage à Silken Laumann.

Les graves blessures qu'elle a subies la semaine dernière l'empêcheront probablement de se voir décerner la plus haute distinction à laquelle aspire tout athlète, l'attribution de la médaille d'or aux Jeux olympiques.

Silken habite Victoria, où elle s'entraîne régulièrement. Nous sommes tous très fiers d'elle, et nous lui adressons tous nos voeux de prompt rétablissement.

Je m'inquiète cependant des circonstances très particulières qui entourent cet accident. Un skif allemand est entré en collision avec son bateau. Elle s'en est sortie avec une jambe cassée et elle a beaucoup souffert.

Le gouvernement devrait mener une enquête afin de déterminer s'il s'agit d'un acte de sabotage délibéré contre cette remarquable athlète, ou si cet accident est dû à la négligence flagrante des organisateurs.

* * *

[Français]

LE MOIS DE SENSIBILISATION AUX ALLERGIES

M. Gaby Larrivée (Joliette): Madame la Présidente, permettez-moi de porter à l'attention de la Chambre que l'Association de l'information sur les allergies et l'asthme a proclamé le mois de mai, mois de sensibilisation aux allergies.

L'incidence des allergies est en hausse. De plus, l'Association estime qu'environ un tiers des Canadiens croient souffrir d'une forme quelconque d'affection allergique. Les allergies peuvent survenir à n'importe quel âge. Elles coûtent des centaines de millions de dollars par année au système de santé, et c'est pour cela que c'est très important, et elles sont la cause de plus de 500 décès par année, lesquels sont principalement attribuables à l'asthme.

Cette année, l'accent sera mis sur la fièvre des foins, et pour survivre à la saison des allergies, l'Association recommande de bien s'informer et d'éviter les allergènes.

C'est avec beaucoup de plaisir, madame la Présidente, que je rends hommage à cette organisation et que j'exprime un appui public au mois de la sensibilisation aux allergies.

J'aimerais également souligner les efforts du département de santé communautaire de Lanaudière, et plus particulièrement ceux du Dr Suzanne Fortin.

Mme le vice-président: Je regrette, mais le temps est expiré. L'honorable député de Longueuil a maintenant la parole.